
 

【港北区】令和３年第１回区づくり推進横浜市会議員会議 議事録 

 

開催日時   令和３年２月５日（金）   10時 40 分 ～ 11時 20分 

実施方法  Web会議（港北区役所４階 １・２号会議室より発信） 

出 席 者 

【出席議員：７名】佐藤祐文議員（座長）、福地茂議員、 

大山しょうじ議員、酒井誠議員、 

白井正子議員、望月康弘議員、 

豊田有希議員 

【欠席議員：１名】大野トモイ議員 

【港北区 ：23名】栗田区長、高嶋副区長、 

北川福祉保健センター長、 

橡木福祉保健センター担当部長、 

秋本土木事務所長 

ほか関係職員 

議  題 
１ 令和３年度個性ある区づくり推進費予算（案）について 

２ その他 報告事項 

発 言 の 

要  旨 

１ 令和３年度個性ある区づくり推進費予算（案）について 

 

白井議員： 

 地域図書館・図書取次業務委託事業について、区民の要望に応えるもので、喜

ばれると感じているが、「新しい本との出会いを生む図書取次サービス拠点を整

備」とは、どのような内容になるのか。 

 

栗田区長： 

まさに今、詳細を検討中ではあるが、図書の取次のみならず、企画展示や推薦

図書のお知らせ、地域の皆様の交流といった付加価値を持ったサービスにしてい

きたいと考えている。教育委員会事務局と今後、詳細を検討していく。 

 

白井議員： 

スペースはどれ位の広さを想定しているのか。 

 

栗田区長： 

少し広めのスペースを取りたいと考えており、設置場所を含め、今後調整して

様式１ 



いく。 

豊田議員： 

 区の予算には含まれないが、新型コロナウイルスのワクチンの接種について、

今後事業内容が具体化してくることが想定されるが、接種実施にあたり動員や、

区内の施設利用についての状況について知りたい。 

 

栗田区長： 

健康福祉局において、新たに新型コロナウイルスのワクチン接種のためのチー

ムを編成し、具体的な実施方法を調整している。 

現状、区の役割分担としては、場所の確保に協力することで、会場には港北公

会堂を考えている、と聞いている。 

 

備  考  

 


